

# PlantaDoce.

Sala de espera

## Quirón y el Hospital de Villalba vuelven a poner de moda su maratón de donación de sangre

El centro médico celebrará el evento el próximo martes 18, en lo que será su décima edición. Para donar es necesario pertenecer al grupo Quirón, tener más de 18 años y pesar más de cincuenta kilos, entre otros requisitos.

PlantaDoce  
17 sep 2018 - 05:00

Quirón y el Hospital de Villalba vuelven a poner de moda su maratón de donación de s

La donación de sangre es uno de los principales reclamos de los centros hospitalarios. Por este motivo, Quirón Salud y el Hospital de Villalba (Madrid) han anunciado la décima Maratón de Donación de Sangre.

El evento tendrá lugar en la planta baja de las instalaciones del hospital el próximo martes 18 de septiembre, de ocho de la mañana a ocho de la tarde. **En su pasada edición, el centro hospitalario, que está bajo la concesión del grupo Quirón, superó las 160 donaciones.**

Los interesados en donar sangre tienen que pertenecer al grupo sanitario, tener entre 18 y 65 años, contar con un peso de más de cincuenta kilos y no tener ninguna enfermedad de transmisión sanguínea.

1 / 1

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/quiron-y-el-hospital-de-villalba-vuelven-a-poner-de-moda-su-maraton-de-donacion-de-sangre>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.